



Statements Bischöfe, DOK, Behörden etc.

Bischof Beat Grögli (07.08.2025)

«Es freut mich sehr, dass das Minifest 2025 in St. Gallen ist und ich als neuer Bischof dabei bin. „Ich bin stolz auf euch!“ sagte ich am Schluss meiner Bischofsweihe zu den DomMinis. *(Die DomMinis ist die Ministrantenschar die in der Dompfarrei St. Gallen ministriert. Vor seiner Wahl als Bischof war Beat Grögli Pfarrer der Dompfarrei).* Ja, ich bin stolz auf die Minis und auf euren Dienst in der Kirche! Das nationale Minifest gibt zusätzlichen Power und stärkt die Gemeinschaft.»

Maria Pappa (Stadtpräsidentin St. Gallen 08.08.2025)

«Herzlich willkommen in der Stadt Gallen für das Minifest! Mit all den vielen coolen Aktionen mitten in den Olma Hallen habt ihr sicherlich ein tolles fröhliches Fest, an dem ihr euch hoffentlich noch lange erinnern könnt und wer weiss, vielleicht könnt ihr auch neue Freundschaften knüpfen. Geniesst es.»

Kurt Cardinal Koch (12.08.2025)

«Liebe Ministrantinnen und Ministranten

Die «grösste Feier, die Christus und hinterlassen hat, die wahre Gegenwart in der Eucharistie»: so hat Papst Leo XIV. bei der Heilig-Jahr-Feier der Jugendlichen in Rom die Heilige Messe genannt. Im Dienst an dieser «grössten Feier» steht ihr als Ministrantinnen und Ministranten. Dies ist eine grosse Ehre, die Euch auszeichnet und über die Ihr euch freuen dürft. Es wäre schön, wenn Ihr euch auch bei den verschiedenen Begegnungen beim «Minifest» in St. Gallen über Eure Erfahrungen bei diesem wichtigen Dienst austauschen würdet. Ich wünsche Euch ein frohes und bereicherndes «Minifest» und sende Euch aus Rom meine besten Segenswünsche und herzlichen Grüsse

Euer

Kurt Kardinal Koch



Abt Ludwig R. Ziegerer OSB (12.08.2025)

Das Minifest ist ein Tag, der dir lange in Erinnerung bleibt. In den Ateliers (Workshops oder wie ihr es nennt) lernst du neue Leute kennen.

Da läuft etwas und du erlebst wie toll es ist mit vielen andern Minis Gottesdienst zu feiern.

Ein tolles Fest und gutes Gelingen wünscht euch

Abt Ludwig

Abt Urban Kloster Einsiedeln (19.08.2025)

Überall dort, wo Menschen miteinander leben und gemeinsam etwas erreichen möchten, braucht es jede und jeden Einzelnen. Niemand darf und soll sagen, dass er oder sie zu wenig könne, zu wenig wisse, zu wenig habe. Damit ein grosses Fest entstehen kann, braucht es vielmehr alle, die sich nach ihren Möglichkeiten einsetzen - auch die Kleinsten. Einfach alle Minis.

Bischof Joseph Maria Bonnemain (21.08.2025)

Die grösste «Miniparty» der Schweiz! Über 8000 Ministrantinnen und Ministranten! Spiel, Spass und ganz viel Freude! Das ist unser Minifest, 2025 in St. Gallen.

Einmal im Jahr ist Minifest, euer Fest, liebe «Minis». Ein Tag lang spielt ihr die Hauptrolle, während ihr das ganze Jahr über uns zur Seite steht. Unser Dank an euch sprechen wir nicht nur heute aus, sondern jedes Mal, wenn ihr mit uns Gottesdienst feiert. Dann danken wir Gott für über 25'000 «Minis» in der ganzen Schweiz, die regelmässig, zuverlässig, in Freud und Leid ihren Dienst verrichten. Einen Dienst an Gott, am Nächsten, ein Dienst der Nächstenliebe. Vergelt's Gott, liebe «Minis»!

Bischof Felix Gmür (21.08.2025)

„Euer Dienst ist ein Geschenk für unsere Kirche. Ihr helft am Altar, darüber hinaus seid ihr Lichtträgerinnen und Hoffnungsträger in dieser Welt. Beim Minifest dürft ihr spüren, wie wertvoll ihr seid – für Gott, für die Kirche, für die Welt und füreinander.“



Monika Rebhan Blättler (28.08.2025)

Das Minifest stärkt die Gemeinschaft und schenkt den Ministranten tolle Erlebnisse, Freude, Motivation und Wertschätzung für ihren Dienst – es ist eine wunderbare Gelegenheit, neue Freundschaften zu schliessen und den Glauben in fröhlicher Atmosphäre zu erleben.